

福島通い10年 健康を見守り

被曝医療の広
告

島大・神谷副学長に聞く

A portrait of a man with long, thin, white hair and dark-rimmed glasses. He has a gentle expression and is looking slightly downwards.



「調査で分かったことを生かし、福島の人たちの健康を支えたい」と話す神谷副学長

(摄影·高橋洋史)

根強い住民不安 調査基にケア進める

今後の対策は、
調査の狙いは結果
増進に役立てるこ
と村による保健指導を
げたり、健康リスク
人に電話を入れて以
たりし、成果も出て
る。住民の不安軽減
だ。風評被害をなく
く、放射線の知識
く伝えていく努力を

専門家による検討
既に1、2巡目の検討結果が発見されたがんと被曝の関連は認められない」と評価する。ただ結論が出たる。ではなく、予断を持たずして解析を続ける必要がある。健診では肥満、糖尿病などの生活習慣病の増加が判明。うつ病などで支えが必要な人の割合が全国平均よりも高いことも分かった。環境がかかる

クリツク 福島県の県民健
康調査
約205万人の全
象。原発事故から
の行動記録を基に
線量を推定する
に加え、子どもの
査や妊産婦調査が
難区域に指定され
対象にした健康診
神面や生活習慣に
響の調査も続ける
では、
県民が専
4力月明
外部破
至本調査
甲状腺検
ある。避
た住民を
と、精
えた影

中国新聞社の許諾を得ています
掲載日付 2021年3月12日

双葉に安心の救急医療

広島市南区の診療を支えに、日々の診療を集中治療科で行なつた。た。た。た。
は、福島県の医師がいる。(38)は、福島県ふたば医療センター(富岡町)が開設された。た。
の板井純治医師(38)は、福島県ふたば医療センター(富岡町)が開設された。た。
1原発がある福島県ふたば医療センター(富岡町)が開設された。た。
救急を担う「福院」(富岡町)が開設された。た。
センタ-付属病院(38)は、福島県ふたば医療センター(富岡町)が開設された。た。
に通う。古里に安心して医療を受けられた人たちが湧きかけた。た。
365日24時間稼働で、20歳未満の患者を受けられるよう努めている。た。
8年春の開設時から勤務を続けており、双方向で運営している。た。

広島市立病院の板井

が足らず。付属病院は全国の公的医療用の転院に使はずをカバ地の試みにいたいとの人に迅速な対応。福島大きな喜びだ。福島市内に「福島医療支援センター」も内科派遺して、今後もお3割足らるまで救急車を運転するという。たどりつて年をきみて、う来る薬を力はが浜が

避難指示区
域に入り
療機関の
た。避難
進んだが